



## Editorial

*LINGUA AMERICANA* llega a su duodécimo número en medio de una inusitada crisis del mundo de la investigación venezolana, resultado de una grave escasez de recursos económicos. Sin embargo, la Universidad del Zulia a través de su Consejo de Desarrollo Científico y Humanístico (CONDES) ha hecho un gran esfuerzo para garantizar la sobrevivencia de las revistas científicas de esta institución. Es grato para este Editor el expresar el emocionado agradecimiento a nuestras autoridades por este apoyo y en especial a la Vice Rectora Académica –Presidenta del CONDES– y a la Secretaria-Coordinadora por su continua lucha por el desarrollo sólido y sostenido de la investigación.

Nuestro presente número continúa demostrando el claro reconocimiento que las comunidades científicas locales, nacionales e internacionales: tres provienen de distinguidos investigadores de nuestra universidad, tres de otras universidades nacionales –UPEL y UCV– y uno de la Universidad de Leiden. Esperamos continuar con este fuerte empuje a la investigación teórica y aplicada, como siempre en la búsqueda de la explicación de la conducta multidimensional del homo loquens.

Godsuno Chela-Flores  
Editor-Jefe